

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* Terhadap Hasil Belajar Pada Materi Ekosistem Di Kelas X IPA SMA Negeri 7 Medan T.P 2018/2019”** yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana YD Lbn Gaol, M.Kes, Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd, dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 7 Medan Bapak Drs. H. Masri Lubis, M.Si dan Ibu Ellen Nita Sihombing selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada ke dua orang tua tercinta Ayahanda Suanarno dan Ibunda Latifah Hanum, kedua kakak saya yaitu Erliza Nurul Putri, S.Pd dan Elvia Dwi Utari, S.T dan kedua adik kembar saya Muhammad Daffa dan Muhammad Daffi yang senantiasa memberikan dukungan dan doa hingga saat ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga besar Ekstensi A 2015 dan Keluarga Besar Mami yang selalu memberikan perhatian, motivasi,

dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019
Penulis,

Dinda Tri Novianti
NIM. 4153341010

THE
Character Building
UNIVERSITY